
（保護者）

１人

３人

２人

厚生労働省からの情報提供 １人

１人

２人

ちょうどよい ３人

わかりやすかった ３人

ちょうどよい ３人

わかりやすかった ３人

３人

３人

３人

３人

　

「食品の安全性に関する意見交換会」
アンケート結果

Ｑ４　各講義及び施設見学について

Ｑ３　輸入食品の安全性について理解することができましたか

講義内容について

ちょうどよい

わかりやすかった

〈印象に残ったことはありましたか？〉
・実際に輸入食品現場検査をして実感が湧いた。
・食品・商品の温度管理を全ての輸入食品において厳守してもらえると安心。

時間について

講義内容について

＜印象に残ったことはありますか？＞
・スライドを使用して子どもが目で見てわかりやすかったと思います。
・食品だけではないことに仕事量の多さを想像でき改めて驚いた。
・検疫所、厚生労働省で食中毒の対策・ＰＲをしていることを初めて知った。

＜印象に残ったことはありましたか？＞
・子どもにとっては具体的に行った寸劇が良かった。
・お店への立ち入り検査は抜き打ちで行ってほしい。
・ロールプレイングが子どもには楽しくわかりやすかったと思う。

〈印象に残ったことはありましたか？〉
・温度管理の大変さ、冷凍倉庫で働く人は大変。それ故に安全に食が守られている
と思うので感謝です。
・東洋水産が輸入業をしていると知らなかった。
・この倉庫では豚肉が一番多く輸入されていると知り驚いた。

④冷凍冷蔵倉庫の見学

　⑤食品衛生こども監視隊員について(複数回答可）

時間について

講義内容について

ちょうどよい

わかりやすかった

輸入食品について興味・関心があったから

食品の安全について関心があったから

知人からの紹介

できた

おおむねできた

②「食品衛生監視員ってどんな仕事？（大田区保健所）」

①「輸入食品ってどんなもの？（東京検疫所）」

時間について

講義内容について

Ｑ２　本日の開催をどこでお知りになりましたか

Ｑ１　本日参加された理由を教えてください（複数回答可）

③「保税倉庫ってどんなところ？～東洋水産の安全安心の取り組み～（東洋水産（株））」

時間について



３人

１人

３人

２人

２人

３人

１人

　（１）良かったと思うところ（複数回答可）

３人

２人

　（２）良くなかったと思うところ

３人

１人

１人

２人

２人

１人

Ｑ８　その他、食品衛生行政に関するご意見等ありましたら記入してく
ださい。

・今後も食の安全のために厳しく検査、管理して頂きたい。
・今回初めての試みということだが今後も続けてほしいと思います。
・明るい丁寧な環境作りをして下さっていることが伝わってきました。ありがとうございまし
た。親自身も大変勉強になりました。
・続いていれば、次回は息子と一緒に参加したいです。

・子どもにとっては遠い存在だったと思う外国からの食品でしたが、自分たちが口にするまで
にたくさんの人の手があってのことということがわかってくれたと思いよかった。
・温度管理はとてもシビアなことであると改めて感じた。

野菜

果物

お菓子

見てみたい輸入食品
（複数回答可） ジュース

〈自由回答〉
・小学生にわかりやすい丁寧な説明で良かった。
・移動中のクイズもとても良かったです。バーベキューはとても身近なので（野外
学習で全く逆のことをしてしまった～と言ってました）。
・輸入について興味を持てたことがよかった。

添加物や残留農薬などの分析検査施設

輸送船舶

Ｑ７　今回の意見交換会に参加して、輸入食品そのものやその安全・安
心についてこれまでに抱いていたイメージと異なる点はありましたか。

Ｑ６　今後、見学してみたい輸入食品関係の施設はどんなところです
か。

輸入食品を直に見ることができた

食育になった

〈自由回答〉
・せっかくの企画なのにＰＲ度が低いため参加者が少なくもったいない
・今回も友人に声をかけられるまで企画自体知りませんでした。

Ｑ５　今回の意見交換会は児童を対象とした説明と見学として企画しま
した。今後、よりよくしていく上で参考とさせていただきたいと思いま
すので、以下の点についてご意見を記入してください。

輸入食品に対する関心を持つ良い機会になった

その他（全てが体験型でとても良かった）

仕事の体験になった

隊員証がよかった

記入式のプリント(輸入食品現場検査台帳）がよかった

良かった

自由研究になった


